Le comité de jumelage de Saint-Jean-Bonnefonds vous propose



LA FRANCE, L'ALLEMAGNE ET L'UNION EUROPÉENNE À L'ÉPREUVE DES GUERRES

DU TRAITÉ D'AIX-LA-CHAPELLE À LA DÉCLARATION SCHOLZ

Conférence d'Alain Réguillon, président de l'Union régionale des acteurs locaux de l'Europe



Le 22 janvier est la journée franco-allemande, mais ces deux pays et leurs partenaires de l'UE sont-ils vraiment unis face aux confits actuels, dont certains se déroulent sur le continent européen ? Quelles convergences possibles à l'approche des élections européennes de juin 2024 ?

Soirée gratuite (participation bienvenue) - Sans inscription







